

No.2

2019年3月発行

What's up

国際交流協会青年部

Mail : kokusaikoryuseinenbu@yahoo.co.jp

メンバーの今 パート2

第1号に引き続き青年部メンバーの近況、テメキュラ研修での思い出を紹介します！

八田 桜子(旧姓：手島)

大学卒業後、鳥取に戻り、現在は看護師として働いています。テメキュラ訪問やホストファミリーなど、小学生の頃から関わらせていただいているこのテメキュラとの国際交流は、その後の考え方や、興味、選択にも大きく影響しています。社会人になってから、個人的に母と2人でテメキュラに行き、私が中学生の頃にテメキュラでホームステイした家族や、ホストファミリーとして受け入れた家族の家にホームステイしたりと、今でも続く関係にとっても嬉しく思います。この国際交流が続いているのは、本当にたくさんの方々の熱い思いや、想像以上の苦労の上にあり、そこへの感謝の気持ちでいっぱいです。これから先、私たちの後輩がこの国際交流をきっかけに、様々なことを経験し、感じて、興味を持ってもらいたいと思います。今後も、大山町の国際交流がますます発展していくよう、青年部の一員として携わっていきたいと思います。



奥田 友美

私は兄弟や親がテメキュラに行っていたこともあり、小学生の頃からずっとテメキュラに行きたい！と思っていました。中学2年生の時にテメキュラへホームステイへ行くことができました。その経験があったからか、海外へいくことの抵抗もなく、社会人になったら年に1回は海外へ行こうという目標を立てて、現在は鳥取県内で助産師として働いています。今回テメキュラ青年部に参加させていただいたのは、自分が経験したことを知ってもらい、テメキュラ訪問に行きたい！と思ってもらえる人たちが増えるといいな、と思ったからです。私のように英語が大の苦手だけど、コミュニケーションをとるのは楽しい！と思える人が少しでも増えるといいなと思います。私もまたお金をためてテメキュラに行きたいと思います！

氏 奏咲

私がテメキュラ市を訪問してから約10年が経ちました。テメキュラでは初めての事だらけで不安も多くありましたが、それ以上に楽しく貴重な経験をさせて頂くことができました。現在、私は県内の病院で理学療法士として働いています。普段、海外の方と接することや英語を使う機会はありますが、テメキュラ訪問で学んだ人とのコミュニケーションを生かし仕事に取り組んでいます。今でも英語は苦手ですが、今後も青年部の一員として活動し地元やテメキュラ市に恩返しをしていければと思っています。また、いつかテメキュラに行けるように頑張りたいと思います。



朝倉 静林 (旧姓：前田)

現在は大山町で5歳、2歳の子どもを含む家族4人で暮らしています。昨年は家族4人で世界旅行にも行ってきました。高校、大学で海外留学もしました。大学在学中は、長期休みの度にバックパックを背負いアジアを旅したり、テメキュラにも遊びに行きました。私の海外好きの原点は、間違いなく中学生時代のホストファミリー受け入れにあります。初めてテメキュラから女の子を迎えた時のことは、今でも良く覚えています。振り返って思えば、当時、大山町がこのような機会を私に与えてくれたこと、そしてそれが今も尚続いていることに心から感謝します。多文化に触れることで新たな世界や自分に出会えます。この交流を大切に、お手伝いしていきたいと思っています。



今回は大黒先生からもメッセージをいただいています！

2005年から本交流事業に関わり、2006年と2017年にテメキュラ市へ行きました。すでに10年以上関わっており、大山町でもテメキュラ市でも担当者等が変わっていますが、互いのホスピタリティは健在であることを嬉しく思っています。私は中学校教員なので、主に交流事業参加生徒への指導をしています。参加が決定してから日本に帰ってくるまでの数か月間でもそれぞれの生徒の成長が感じられます。コミュニケーションに対する積極性、異文化を受け入れようとする姿勢、自分のアイデンティティーやコミュニティへの理解の深化など、それらを間近で見ることができることは、この仕事をしていないと得られない喜びです。2019年3月にはテメキュラ市からの訪問団を受け入れることになっており、新たな絆を創り上げる良い機会だと楽しみにしております。本交流事業に参加した卒業生たちも何らかの形で関わり続けてくれると嬉しいです。無理なく、楽しみながら、細く長く関わっていきましょう。

大山町立大山中学校 英語科 大黒 浩二(旧姓：光嶋)



◀ 2018.12.22 毎年恒例、国際交流協会クリスマスパーティーが開催されました。中学生、大人の訪問団の報告に始まり、琴演奏や合唱、じゃんけんゲームなど大盛り上がりでした。青年部は今年、当日の司会・進行をさせて頂き、会員の皆さんと楽しいひとときを過ごしました。 ▶

